

Referenz des BürgerKollegs Braunschweig für Michael Blatz

Das BürgerKolleg Braunschweig ist ein Projekt der Bürgerstiftung Braunschweig in Kooperation mit der Volkshochschule Braunschweig. Unter dem Motto "Wir machen Bürger stark fürs Ehrenamt" bietet das BürgerKolleg Qualifizierungen für ehrenamtlich Engagierte aus Braunschweig und Umgebung an. Die Angebote richten sich an Menschen aus Vereinen, Initiativen, Gruppen oder auch allein Engagierte ohne spezifische Zugehörigkeit. Ziel der Seminare, Workshops und Vorträge ist die Vermittlung von Schlüsselqualifikationen, durch die ein Verein als Ganzes sowie die Engagierten individuell gestärkt werden (fachlich und persönlich). Die Angebote des BürgerKollegs sind für die Teilnehmenden kostenfrei. Ermöglicht wird dies durch die Unterstützung zahlreicher Partner: die Braunschweigische Landessparkasse ist Sponsor der ersten Stunde. Mit Verbänden und Dachorganisationen wie dem Stadtsportbund Braunschweig und dem Landesverband der Gartenfreunde werden zudem in enger Abstimmung gemeinsame Seminare angeboten.

Herr Michael Blatz hat erstmals im Jahr 2015 ein Seminar für das BürgerKolleg Braunschweig durchgeführt. Durch das enge Netzwerk zum BürgerKolleg Wiesbaden, für das Herr Blatz seit der Gründung 2010 als Referent im Einsatz ist, kamen der Kontakt und die Empfehlung zustande. Seitdem ist Herr Blatz mehrmals im Jahr für uns tätig und bietet zu wichtigen Kernthemen des BürgerKollegs Seminare und Workshops an – vorwiegend zu Mitgliedergewinnung und -bindung, Crowdfunding und Vereinsmarketing. Die von Herrn Blatz angebotenen Formate sind stets aktuell und sehr praxisnah auf die Bedarfe der Teilnehmenden zugeschnitten.

Alle Seminare und Referenten des BürgerKollegs werden von den Teilnehmenden bewertet. Feedbacks, die Herr Blatz in seinen Seminaren erhält, sind grundsätzlich überdurchschnittlich gut. Besonders hervorzuheben sind seine hohe Sachkompetenz sowie die sehr gute Struktur und Lebendigkeit seiner Vorträge. Auch die wertschätzende Art von Herrn Blatz, individuell und verständlich auf die Teilnehmenden und ihre Bedarfe einzugehen, wird sehr gelobt.

Wir schätzen die Zusammenarbeit mit Herrn Blatz sehr und freuen uns auf weitere Seminare mit ihm.

Braunschweig, 12. Dezember 2016

Patrick Scheunemann Projektkoordinator





